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# 陶原 連区

【行政】 【地域】 【その他】

○全体を分別した時の費用（増
加）市全体での見込み
○国からの補助金額
○情報の公開
○生ゴミ処理機の補助を多くす
る
○ごみの地域別での出る量を
データで出す（出せるか？）
○市民にごみの減量を意識さ
せる努力

○衛生委員→？
○瀬自連→議会の思い
○生活のごみ
○ごみのポイ捨て罰則など

○リサイクル率と言っているが
どのように議会として調べた
か、どの企業でリサイクルが行
われ、どの量、どの製品、どこで
買えるのか
○議会ー市民
○個人の意識高める
○お金以外の力
○分別に市民のメリットがある
のか
○ごみの不法投棄・海洋汚染
○環境省（リサイクル業者）の天
下り

解決手法

せとまちトーク進捗管理シート

テーマ

ごみ問題

課題・問題点の背景・理由
○市民の意識が低い
○市民が知っているか不明
○学校で分別を先行しているがプラゴミの分別が大変なことになっている
○プラスチックリサイクルできるか
○ごみの分別の意見が一般（市民）に行き届いていない
○プラゴミの分別分かりにくい（ペット・シール分別どうするか？）
○ごみを減らす
○細かい分別は必要なのか

関係する常任委員会

全議員で共有


